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Belgian Disability Forum asbl (BDF) 

Conseil d’administration  

2018-02-22 

Présents : 

Veerle Van den Eede VvdE 

Ronald Vrydag RV 

Thomas Dabeux TD 

Pierre Gyselinck PG 

Emilie De Smet EdS 

Excusés 

Gisèle Marlière GM 

Peter Schlembach PSch 

 

Secrétariat : 

Véronique Duchenne VDE 

Olivier Magritte OME 

Daniel Tresegnie DTE 

 

1) BDF – AG 2018 : Préparation 

PG commence la réunion en précisant que le CA passera simplement en revue les points 

pour lesquels de dernières précisions sont utiles en préparation de l’AG. 

• Quorum 

OME confirme que les organisations présentes ou représentées sont au nombre 

de 15 sur 17, le quorum est donc atteint 

• Point 2. Membres 

OME précise qu’il a à disposition des membres de l’AG l’ensemble des 

documents reçus  

• Point 5 Compte de résultats 

EdS lit le document que lui a préparé OME. Celui-ci explique les raisons de 

l’évolution à la hausse de certains postes par rapport à l’année 2017 

Le CA demande à OME s’il sera capable de répondre aux éventuelles questions 

de l’AG 

OME répond que du moment qu’il s’agit de questions sur les dépenses et les 

rentrées, il n’y aura pas de problèmes. Par contre, s’il s’agit de question sur la 
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technique comptable, il dit qu’il fera de son mieux, mais il n’a pas une 

formation de comptable 

• Point 9bis Modification de la cotisation 

EDS lit la note préparée par OME. Celle-ci insiste sur le caractère exceptionnel 

et linéaire de la diminution 

• Point 11. Prévisions budgétaires 

EDS lit la note préparée par OME.  

• Point B.1. Election CA  

OME explique qu’il tient l’ensemble des documents à la disposition des 

membres de l’AG 

PG demande si on doit désigner les postes au sein du CA 

DTE répond que non, c’est le CA qui décide en son sein, après son élection 

• C. General Comment Art.19 

DTE explique que le General Comment est une interprétation des termes de la 

Convention faite par le Comité des droits des personnes handicapées. Ils y 

précisent la pensée des rédacteurs de la convention. 

PG demande si on aura une discussion de fond sur la question 

DTE répond que non : le but n’est pas à arriver à une décision aujourd’hui. Le 

but est que les membres de l’AG aient tous une connaissance suffisante du 

contenu du General Comment et des implications que celui-ci pourrait avoir en 

Belgique. D’autre part, il faudra expliquer à l’AG le travail entamé en groupe de 

travail éthique du CSNPH et leur annoncer qu’une AG de travail du BDF se 

penchera sur la note de position que ce GT rédigera 

• Point Divers 

DTE annonce également qu’en divers il rappellera les échéances suivantes :   

• Conférence SDG, 03/03 

• Directive web, réunion « Fédict », 29/03 

• General Comment « Désinstitutionalisation », AG de travail du BDF, fin 

mai 

2) Divers 

• Atingo lance des appels à prise de parole pour le Sommet mondial du tourisme les 

1 et 2 octobre. Peut-on demander une prise de parole pour le BDF sur la Carte 

européenne du handicap 

• Demande du CFHE d’intervention, le 6 avril, à Paris sur la thématique de la 

pauvreté. Suite à l’échange de vue, EdS et ThD vont vérifier leur disponibilité pour 

assurer cette prise de parole 

 


